

国分高校通信 < 第17号 >

平成26年度版

平成26年11月14日(金)

鹿児島県立 国分高等学校

霧島市国分中央2丁目8番1号

TEL 0995-46-0001

外務省高校講座

10月30日(木)、本校体育館で外務省職員派遣による高校講座を行いました。

講師は、外務省経済協力開発機構室の竹内昌平氏で、外務省の仕事内容や、高校生活で大切なことなどを話していただきました。また、ロシアで数年勤務しておられ、ロシア人が一番好きな国は日本で非常に親日的だということや、ロシアでの勤務の様子なども紹介していただきました。

ロシアに対する関心や、外交・国際問題に対する関心が深まりました。



大学訪問

11月5日(水)、1年生が将来の目標設定や文系・理系の選択に役立つために、鹿児島大学と鹿児島国際大学を訪問しました。



それぞれの大学で説明を受けた後、施設を見学させていただきました。

資料からだけでは知識ではなく、実際に自分の目で見たり、大学からの説明を聞いたことで、理解が深まりました。

充実した1日になりました。



公開授業及び小中高連携教科研究会 (兼霧島市学力向上対策委員会)

11月11日(火)、本校と霧島市教育委員会との連携による公開授業・教科研究会があり、約130人が参加されました。

公開授業では、本校の5教科10人の先生方が授業を行いました。授業後の教科研究会では、各教科でそれぞれのテーマに沿って協議をし、小中高の先生方や指導助言者から貴重なアドバイスをいただきました。

参加された先生の中には、生徒の小学時代や中学時代を知っている先生もおられ、生徒とも話をしていただき、教え子の充実した高校生活を喜んでおられました。



英語

地理

生物

国語

数学



夜間説明会

11月5日(水)、午後6時30分から国分シビックセンターで、国分高校の説明会を実施しました。



理数科の生徒が、自分たちの研究のプレゼンテーションを行ったあと、本校の概要説明、生徒会が作成したビデオでの国分高校の紹介、理数科の取組の紹介、進路状況や高校入試についての説明を行いました。みんな熱心に聞いておられました。たくさんの生徒の皆さんの入学を期待しています。

壮行会

演劇部



男子ハンドボール部



女子ハンドボール部



11月11日(火)、演劇部と男女ハンドボール部の壮行会を行いました。

演劇部は、県高等学校秋季演劇祭で優秀賞1席となり、鹿児島市で行われる九州高等学校演劇研究大会へ出場します。

ハンドボール部は、南九州高等学校ハンドボール大会県予選で男子は1位、女子3位となり、宮崎県で行われる南九州ハンドボール大会に出場します。

壮行会では、それぞれの代表が大会についての意気込みを述べました。皆さんの活躍を期待しています。

生徒会激励のこたば

